

激動の経営

者と連携し、図面を基に取りかかったが図面に完成度が低く、電気配線などの知識も乏しかったことで失敗を繰り返した。小山孝社長は

「ようやく完成して販売したが、コンスタンートに売れるような物ではなかつた」と振り返る。

溶接機開発

溶接を核に技術を磨いてきたエイム。2006年、ある商社からYAGレーザー溶接機を作らないかと開発を持ちかけられる。紹介を受けた溶接機の技術

「水素力プセル」完成

開発の基礎を学んだ点を生かした。小山は「社内に溶接部門を持ち、実加工に適した条件出しできるのが強み」と胸を張る。同溶接機は

16年に1キロワットタイプ、20年には1・5キロワット

ホームページで溶接が強いと打ち出したことが、さらなる展開を生む。主にスポーツ選



OEM生産

溶接技術が夢つなぐ

手らが疲労回復などに使用していた酸素カプセルを製造する企業から新タイプのOEM（相手先ブランド）生産ができないかとの問い合わせが舞い込んだ。エイムは酸素カプセルのOEM生産を設計から請け負い、同力プセルを12年に完成させた。

酸素カプセルのOEM生産・販売を続けていた16年、小山は多摩地域の工業展で偶然、水素を生成する装置を見かけた。これを試しに自社が作っていた酸素カプセルにつなぎ、

手らが疲労回復などに使用していた酸素カプセル内の水素濃度を2%弱にすることに成功。17年4月に特許を取得した。

スカルゴは「サントリーサンバー」などが導入。プロゴルファーの今平周吾氏も愛用している。累計出荷は約500台。小山は「現在米国食品医薬品局（FDA）認証の取得を目指してお

入。22年5月には水素・酸素カプセルともに医療機器の品質マネジメントシステム認証「ISO13485」を取得した。

認証取得

待できる」と意気込む。（敬称略）